
4 Pièces

210 m²

Réf. 83374885

26 500 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Rarissime  opportunité  dans  le  prestigieux  quartier  du  Jardin  Exotique,

dans une résidence neuve, découvrez ce somptueux appartement de 3

pièces,  situé  dans  un  cadre  exceptionnel  offrant  sérénité,  prestations

de  haute  qualité  et  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle.D'une

superficie  généreuse  de  210  m²,  ce  bien  d'exception  se  compose  :

d'un hall d'entrée élégant, d'un spacieux salon baigné de lumière, avec

une cuisine ouverte entièrement équipée, des toilettes pour les invités,

2 chambres avec salles de bains attenantes, un bureau disposant de sa

propre salle de douche ainsi qu'une ...

A  rare  opportunity  in  the  prestigious  Jardin  Exotique  district,  in  a  new  residence,

discover  this  sumptuous  3-room  apartment  in  an  exceptional  setting  offering

serenity, high-quality amenities and a breathtaking panoramic view.With a generous

surface area of 210 m², this exceptional  property comprises: an elegant entrance

hall, a spacious living room bathed in light, with a fully-equipped open-plan kitchen,

a guest toilet, 2 bedrooms with en suite bathrooms, an office with its own shower

room and a laundry room.Enjoy a vast terrace facing the sea, accessible from the

bedrooms and living room, ...
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